

# 知って備える 防災メモ

第50回



## 大雪による災害に備えましょう

### 大雪が引き起こす災害に注意

胆振・日高地方は、道内の日本海側など他の地域と比較すると、内陸の一部を除き降雪量が少ない地域にあたります。

しかし、強い冬型の気圧配置によって局地的な大雪になる場合や1月から3月にかけては、本州から近く発達した低気圧の影響により広い範囲で大雪となることがあります。

大雪は、道路の通行止めや公共交通機関の遅延・運休などの交通障害、



電線着雪などによる電力障害、樹木の枝折れのほか、融雪による雪崩などの災害を引き起こします。そして、これらの災害が複合して発生した場合、地域住民の生活にさらに大きな影響を及ぼす恐れがあります。

### 気象情報を確認して大雪に備える

大雪が予想される場合、気象台は大雪に関する注意報や警報、特別警報、気象情報を発表しますので、これらの防災気象情報を活用し、大雪による災害に備えましょう。

また、住宅周辺の除雪や屋根の雪下ろし作業中に、落雪や転落などによる事故が各地で多く発生しています。雪が止んだ後でも作業をする際には十分な注意が必要です。

#### ▼問い合わせ

室蘭地方気象台

(☎<sup>22</sup>4249)

人が輝き まちがとぎめく

# 仲間たち

Group

## 花ちゃん(スポンジテニスサークル)

『花ちゃん』は、スポンジテニスを通じて親睦を深め、健康づくりを行う目的で平成2年頃に結成したサークルです。現在のメンバーは60代から70代までの女性11人。毎週水曜日の10時から12時まで、総合体育館で活動しています。

スポンジテニスは、バドミントンのコートでスポンジ製のボールを使って行うもので、誰でも気軽に楽しめるスポーツです。会長を務める前川<sup>まえがわ</sup>ツエさんは、「サークルに入って初めてスポンジテニスをした人もいますが、ゲームをしているうちに自然と上達しています。初心者も歓迎しますので、ぜひ見学に来てください」と呼び掛けます。



### 雑談を交えながらスポンジテニスでほどよく汗を流してみませんか

6年ほど前に入会した片山<sup>かたやま</sup>恵美子<sup>みこ</sup>さんは、「上手くいったときや失敗したときにメンバーが声掛けをしてくれるので、運動が得意ではない私でも楽しんでいきます。そこまで激しく動かないので、適度に汗をかくことができ、運動が好きな方も苦手な方も気軽に参加できるサークルです」と話してくれました。

活動に関する問い合わせは、前川さん(☎<sup>86</sup>4251)まで。



▲メンバーを交代しながらダブルス形式で行うゲーム